

【サマリー】 (公示前勢力順、敬称略)

<質問 3> 「国家財政の見える化」について

③ 国家財政のダッシュボード形式の情報公開

政党 質問	自由民主党	立憲民主党	日本維新の会	公明党	国民民主党	日本共産党	参政党	社会民主党
賛否	○	○	○	○	○	○	○	○

理由

政党	回答(一部抜粋)
自由民主党	行政事業レビューサイトを改良し、予算情報の見える化とUI改善を進め、国民への分かりやすい情報提供を強化する。
立憲民主党	行政事業レビューは予算使用の透明性等の向上の仕組みであり、技術革新を活用し、国民が使いやすい形での情報公開をさらに進めるべき。
日本維新の会	ダッシュボード形式の情報公開を強く支持。納税者が税金の使途、その適切性を確認できる手段にもなる。
公明党	財政・政策効果の見える化は進めるべき。実現に向け必要なマンパワーは課題。AI活用も検討。
国民民主党	国会議員や国民が、日本の財政の現状を一目でわかり把握できるツールを活用していくべき。
日本共産党	生活関連予算が圧迫されたり、赤字国債が増発されたりしていないか。国民の関心にかみ合うように、多様な情報提供が求められる。
参政党	国民への財政情報の透明化は民主主義の基本。ダッシュボードを通じて国民が財政状況を理解し、政策議論に参加できる環境整備は重要。
社会民主党	財政情報の見える化を進め、参加型ガバナンスや透明性強化で国民の政策判断を支援するダッシュボード導入を支持する。